

RINGKASAN

PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI KOIN (KOMUNITAS EKSPOR INDONESIA) BERBASIS WEBSITE SEBAGAI ADMINISTRATOR, Rizki Widya Pratama, NIM E41181256, Tahun 2022, 75 hlm, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Bety Etikasari S.Pd, M.Pd. (Pembimbing Utama), Fernandes S.Kom (Pembimbing Lapangan).

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan salah satu program Pendidikan wajib dari Politeknik Negeri Jember untuk mengembangkan keterampilan atau *softskill* dan keahlian mahasiswa yang didapatkan dari perguruan tinggi dengan konsep kegiatan pembelajaran dilakukan di luar kampus atau berada di lingkungan perusahaan / industri kerja. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) juga memberikan pengalaman dalam melakukan sosialisasi pada sebuah kelompok kerja, etika kerja serta ilmu yang ada dalam sebuah perusahaan atau industri kerja. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di PT Elecomp Indonesia Group, yakni salah satu perusahaan di bidang Teknologi Informasi yang menyediakan jasa pembuatan *Website Company Profile* Profesional, Aplikasi Mobile, Toko Online / *E-Commerce*, dan WebGIS. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan di PT Elecomp Indonesia Group adalah pengerjaan *website* Sistem Informasi Komunitas Ekspor Indonesia (KOIN) pada Sisi Administrator.

Sisi Administrator pada Sistem Informasi KOIN merupakan sebuah sistem yang dibuat sebagai pendukung dari pada sistem sisi user. Fungsi utamanya adalah manajemen data dan mengatur beberapa tampilan yang akan ditampilkan di halaman sisi user. Pengerjaan aplikasi ini bersifat sebagai pembuatan dan pengembangan *website* baru. Pengerjaannya dilakukan oleh tim internal sendiri dan pimpinan ELECOMP bertindak sebagai *Product Owner*. Sisi Administrator pada Sistem Informasi KOIN ini dilakukan selama kurang lebih 3 bulan. Selama 3 bulan, dilakukan 6 kali pengujian. Terdapat 1 *error* pada saat pengujian, namun *error* ini berhasil diselesaikan. Hasil akhirnya menunjukkan bahwa sistem sudah berjalan dengan lancar tanpa ada *error*.